

## Tercer aniversario de la guerra: Trump dice que Putin aceptaría tropas europeas en Ucrania dentro del acuerdo

El líder ruso se mostró dispuesto a abordar la reducción a la mitad del gasto militar.

AGENCIAS

El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, afirmó ayer que el mandatario ruso, Vladimir Putin, aceptaría la presencia de fuerzas europeas en Ucrania como parte de un posible acuerdo para poner fin a la guerra, cuando se cumplieron tres años desde el inicio del conflicto.

Trump hizo estas declaraciones en el Despacho Oval de la Casa Blanca junto al Presidente francés, Emmanuel Macron.

De confirmarse, supondría un cambio en la postura de Moscú, que hasta ahora ha considerado el despliegue de tropas europeas en Ucrania como una "línea roja" y una agresión por parte de Europa.

En un intercambio con la prensa, Trump fue preguntado sobre

si Putin aceptaría la presencia de tropas europeas en Ucrania, a lo que respondió: "Lo aceptará". Posteriormente, aseguró que había tratado el tema con el líder ruso y que este le había expresado su conformidad. "Si alcanzamos este acuerdo para acabar la guerra, él no va a estar buscando más guerra. Se lo pregunté específicamente y no tiene problema con ello", afirmó.

Reino Unido y Francia lideran los esfuerzos para crear una "fuerza de reasignación europea", destinada a prevenir futuros ataques rusos contra ciudades, puertos e infraestructuras críticas en Ucrania en caso de que se logre un acuerdo de paz mediado por Estados Unidos, según informaron la semana pasada medios como The Guardian.

Mientras que Macron realizó una advertencia. "Hay buenas razones para que el Presidente Trump vuelva a interactuar con el Presidente Putin, pero mi experiencia, que he compartido con el Presidente Trump, es que en 2014 nuestros predecesores negocia-

### VISITA

**Trump anunció ayer que esta semana o la próxima prevé recibir en Washington a Volodimir Zelenski para cerrar el pacto sobre la cesión de recursos naturales a cambio de ayuda militar.**

ron un acuerdo de paz con Putin sin garantías, especialmente sin garantías de seguridad. Putin violó esos puntos", dijo el mandatario francés, en referencia a la anexión de Crimea por parte de Rusia.

### Menos gasto militar de las potencias

Putin se mostró además dispuesto a discutir con Trump la reducción a la mitad del gasto en defensa, como propuso previamente el líder de EE.UU.

"La propuesta es buena. Estamos listos para discutirla", dijo el jefe del Kremlin en declaraciones al periodista de la televisión pública rusa Pável Zarubin. "No estamos en contra, me parece que la idea es buena. Estados Unidos re-



MACRON Y TRUMP dieron una conferencia luego de reunirse en el Despacho Oval de la Casa Blanca.

cutaría (el gasto militar) en un 50% y nosotros también, y China se sumaría si quiere", señaló Putin.

El Presidente ruso también dijo que Moscú está dispuesta a participar en grandes proyectos económicos con Washington. "Si se decide abrir el mercado estadounidense a nuestros productores, podríamos venderles aproximadamente 2 millones de toneladas (de aluminio)", aseguró.

La buena sintonía entre ambos mandatarios se dio mientras en

Kiev el Presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, reunía a un grupo de líderes europeos por el aniversario número tres desde la invasión rusa.

"Este año debería ser el del comienzo de una paz real y duradera", declaró Zelenski en la cumbre en Kiev con una veintena de dirigentes extranjeros, entre ellos la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen; el Primer Ministro de Canadá, Justin Trudeau, y el Presidente del gobierno español, Pedro Sánchez.